

Publicación de la «Novena al siervo de Dios Álvaro del Portillo»

El día 23 de abril se presentó en Quito la «Novena al siervo de Dios Álvaro del Portillo», con motivo del duodécimo aniversario de su fallecimiento.

25/03/2006

La novena ha sido escrita por Mons. Juan Larrea Holguín, arzobispo emérito de Guayaquil, que es autor de otra novena a san Josemaría

Escrivá de Balaguer y que conoció a ambos desde finales de la década de los 40.

Cada uno de los días de la novena comienza con una breve explicación de un pasaje de la vida del siervo de Dios, continúa con unas palabras textuales de Mons. Álvaro del Portillo, y concluye con una oración específica para ese día y una jaculatoria final. Como oración inicial para cada día se propone la misma oración aprobada por la Iglesia para la devoción privada al siervo de Dios.

La diagramación y la cuidadosa selección de fotografías del siervo de Dios contribuyen a dar un aspecto muy atractivo a esta pequeña publicación, que sin duda acabará difundiéndose en muchos idiomas, por los cinco continentes.

El autor, Mons. Juan Larrea Holguín, concluye con estas palabras: “Dedico

esta novena a los numerosos devotos del siervo de Dios y pido al Señor que bendiga y conceda las gracias que soliciten por intercesión del prelado del Opus Dei Álvaro del Portillo”.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ec/article/publicacion-
de-la-novena-al-siervo-de-dios-alvaro-
del-portillo/](https://opusdei.org/es-ec/article/publicacion-de-la-novena-al-siervo-de-dios-alvaro-del-portillo/) (07/02/2026)